

日	曜	給食	行事予定
1	火	○	全校集会・市中音楽祭
2	水	○	英語能力向上事業
3	木	/	文化の日
4	金	○	人権授業参観・講演会
5	土	/	県中駅伝大会・津波防災の日
6	日	/	家庭人権学習の日
7	月	○	読書週間（～11日）
8	火	○	
9	水	○	
10	木	○	
11	金	○	
12	土	/	
13	日	/	
14	月	○	
15	火	○	
16	水	○	⑤⑥総合講話「心の授業」
17	木	○	
18	金	○	学校安全の日
19	土	/	
20	日	/	
21	月	○	
22	火	○	生徒会専門委員会
23	水	/	勤労感謝の日
24	木	○	
25	金	○	
26	土	/	
27	日	/	
28	月	○	
29	火	○	
30	水	/	後期中間テスト（～12/1）
12月の主な予定			
1日（木）後期中間テスト			
2日（金）遠足			
3日（土）漢字検定			
4日（日）家庭人権学習の日・資源回収			
7日（水）実力テスト・生徒会役員改選			
11日（日）資源回収予備日			
12日（月）読書週間（～16日）			
15日（木）三者面談（～21日）			
20日（火）学校安全の日			
22日（木）三部活動（琴・華・茶）			
23日（金）全校集会			
24日（土）冬季休業日（～1月6日）			
※行事予定は変更することがあります。			

## 校訓「いのちを大切に」

みなさんにとって当たり前のことだけれど、とても大切なものは何ですか。那賀川中学校で大切にしているのは、校訓「いのちを大切に」です。登下校の交通ルールやマナーを守ること、困っている人への声かけやお手伝い、地域の人への挨拶、授業を大切にすること、しっかりと食べること…、生活のどれをとっても、いのちを大切にすることにつながっています。日々の頑張りの中に、いのちにつながる頑張りがあることを知ってほしいと思います。

## ～待ちに待った体育祭～

限られた時間の中で練習した各種目、先輩たちに丁寧に教えていただきながら覚えた那賀川音頭…どの競技も一生懸命に取り組みました。各種目の集合が素早く、進行にも協力しました。さらに、テント張りや各種目で使う道具などを準備したり、ほどけたポンポンのビニールひもを拾ったりするなど、競技以外の所での頑張りも光りました。



競技に向かって Go!



うまく運んでいます。



接戦です!



流れに乗ってます!



種目の合間に



伝統的那賀川音頭



よいしょ。よいしょ。



精いっぱい!



名実況

## ～楽しんだ那賀中文化祭～

10月28日（金）に文化祭がありました。文化祭テーマは「那賀中祭を楽しむと世界が平和に!! ～那賀中生 がんばるます～」です。シンフォニックバンド部・箏曲部による演奏、英語弁論大会発表のスピーチ、有志によるダンス等、普段の学習や活動の成果を、収録したものを通して楽しむことができました。校内には授業や部活動等で作った作品を鑑賞できました。

文化祭テーマ



科学作品



硬筆・毛筆作品



美術作品～ランタン～

### 保護者の皆様

お子様の頑張りを支えてくださり、ありがとうございます。昨日、警報等発令時の対応について（追記）のお知らせを、お子様を通じて各家庭にお渡ししております。追記された「震度5弱以上の地震」、「大津波」もしくは「津波警報」が発令された場合について、お子様と一緒にご確認くださいませよう、よろしくお祈いします。今月4日に予定しております人権授業参観・人権講演会を、人権についてお子様と一緒に考える機会にさせていただけたらと思います。

### ～生徒の感想～

○1年生で初めての文化祭（収録）を見て、こんなにもおもしろい人が那賀中にいっぱいいるんだなと思った。私も早く3年生になって文化祭を中心になりたい。  
○放課後遅くに収録しているものもあったので、3年生の文化祭にかける思いが伝わった。編集もすごかった。2年後、自分たちも先輩のような作品をつくらることができるように頑張る。